

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti pada hubungan antara kecenderungan perilaku narsistik dengan konformitas tren swafoto menggunakan filter instagram pada siswa usia remaja di SMK Negeri 2 Kediri terbagi menjadi tiga simpulan. Pada kesimpulan pertama dari hasil penelitian ditemukan bahwa tingkat konformitas siswa pengguna filter instagram di SMK Negeri 2 Kediri termasuk dalam kategori sedang atau cukup yaitu 47,1%. Pada kesimpulan yang kedua dari hasil penelitian ditemukan bahwa tingkat kecenderungan perilaku narsistik pada siswa pengguna filter instagram di SMK Negeri 2 Kediri berada pada kategori cukup dan rendah secara imbang dengan 47,8%. Pengkategorian didapatkan dari hasil pengolahan data yang menggunakan mean hipotetik sebagai acuan pengkategorian. Pada kesimpulan yang ketiga dari hasil penelitian di dapati bahwa terdapat hubungan antara kecenderungan perilaku narsistik dengan konformitas tren swafoto menggunakan filter instagram pada siswa SMK Negeri 2 Kediri dengan nilai korelasi (r) 0,462 dengan keeratan hubungan cukup kuat.

B. Saran

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara kecenderungan perilaku narsistik dengan konformitas tren swafoto menggunakan filter instagram pada siswa SMK Negeri 2 Kediri. Hal ini dikarenakan kedua variabel memiliki orientasi pada usia remaja. Sehingga diperoleh hasil yang imbang antara kedua variabel. Terjadinya konformitas pada masa remaja tidak bisa dipungkiri karna

memang menjadi bagian dari proses perkembangan. Termasuk pada perilaku menggunakan media sosial. Untuk itu para siswa di usia remaja ini diharapkan agar menggunakan media sosial tidak hanya pada instagram saja secara bijak dengan dapat mengontrol konformitas yang ada pada diri siswa. Selain itu, diharapkan dapat mengelola emosi untuk menjaga narsisme yang muncul agar tidak berakibat fatal.

Pada peneliti selanjutnya dapat menggunakan variabel yang lain guna mengembangkan penelitian. Dalam penelitian ini masih memiliki keterbatasan dimana seperti pada tidak secara spesifik menentukan filter yang dimaksudkan hanya secara umum. Hasil yang diperoleh serta temuan yang ada dalam penelitian ini khusus siswa usia remaja di SMK Negeri 2 Kediri dan tidak dapat di generalisasikan pada siswa sekolah lain. Mengingat bahwasannya banyaknya perbedaan ataupun faktor yang menjadi ciri khas tersendiri suatu kelompok.